



Stand mobile 3

26 novembre 2021, au marché de La Mulatière

Date: 26/11/2021 de 8 à 12h

Nombre de participants : 202

Contributions sur le cahier de concertation : 57

Le stand mobile du projet de transport par câble s'est déroulé sur le marché de La Mulatière, dans le respect des gestes barrière (masque obligatoire sur le stand).

202 personnes sont venues échanger avec l'équipe projet du SYTRAL et le Garant de la CNDP.

Mme la Maire de La Mulatière, Véronique Déchamps est passé sur le stand.



L'opportunité du projet en débat

Beaucoup des personnes rencontrées se déclarent opposés au projet. Ainsi, une grande partie ne voit pas le transport par câble comme une solution adaptée pour désenclaver le territoire.

Selon elles, développer l'existant est une alternative plus réaliste. Pour certains, l'augmentation de la fréquence des lignes de bus actuelles constituerait une option plus intéressante.

En contrepoids, certains habitants rencontrés considèrent eux que le transport par câble est nécessaire car les lignes de bus desservant La Mulatière sont aujourd'hui insuffisantes en termes de fréquence.

L'équipe projet a pu répondre et échanger sur les sujets qui questionnaient principalement les habitants :

- Le survol des habitations et de l'environnement
- Le bruit
- La fiabilité du transport par câble
- Le processus de concertation
- La sécurité
- La présentation des alternatives en BHNS



